
定例公安委員会の開催状況について

令和５年２月２日（木）に、第４回定例山形県公安委員会が開催されました。議事の

概要は次のとおりでした。

１ 令和５年度当初予算案の概要及び令和４年度２月補正予算案の概要

令和５年度当初予算案の概要及び令和４年度２月補正予算案の概要について報告が

あった。

委員のコメント

○ 課題に対する必要な内容が計上されている。防犯カメラやドライブレコーダー

に関しては更に検討が必要かと思う。

○ 老朽化した警察アパートが現地建替の方向で予算が容認されたのは良かった。

職員の生活基盤として有効活用されることを期待する。

○ 山形駅周辺の街頭防犯カメラ増設は大きな前進である。

２ 令和４年中における110番通報受理状況等について

令和４年中における110番通報受理状況等について報告があった。

委員のコメント

○ 緊急対応不要の110番通報件数が減少したことは喜ばしい。♯9110の広報ＰＲに

ついても配意願いたい。

○ 女性の職域拡大が好事例という結果で実を結んでいる。昼夜分かたずの激務で

あるが、ワークライフバランスに配意しながら更なる活躍を期待する。

○ 不要不急の通報への対策が少しずつ実を結んでいるのかと思う。総括的に良い

方向に進んでいる。

３ 令和４年中における航空隊の活動状況について

令和４年中における航空隊の活動状況について報告があった。

委員のコメント

○ 点検整備に長期間を要するなど、ヘリコプターをいつでも出動できるように維

持するには大変な神経と労力を使うことが再認識できた。今後も隣接県警との協

力体制を強固にしてほしい。

○ 激甚化、頻発化する災害、高速道路の延伸化、警護体制の強化等活躍の場は更

に広がると思うので、有事に備えた訓練と整備に万全を期してほしい。

○ 県防災ヘリなど関係機関との連携を強化してほしい。Ｇ７サミットへの応援派

遣も予想されることから、それを見据えた訓練等準備を進めてほしい。


